

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 22 AVRIL 2010

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE

La séance est ouverte après vérification du quorum : nombre de votants : 81 sur 236 actifs. Le quorum est atteint.

Un secrétaire de séance est désigné, Sandrine BALAICOURT.

L'assemblée est réunie pour la modification des statuts suite à la fusion au 1er janvier 2010 de la D.D.E. et D.D.A. en Direction Départementale des Territoires. La finalité étant d'ouvrir l'association aux agents de l'ex DDA et de la DREAL.

Eric Thibault présente les nouveaux statuts.

Une discussion sur la notion de « membre actif » est engagée.

Il est également demandé pourquoi l'association du personnel de l'ex D.D.A. ne peut elle aussi s'ouvrir aux agents DDE. En fait, seul les agents du ministère de l'agriculture peuvent en bénéficier car c'est le ministère qui accorde une subvention par agent en poste.

Il est précisé toutefois que certaines actions seront communes comme le Brame du Cerf et l'arbre de Noël.

Les modifications du règlement intérieur sont présentées. Elles portent principalement sur la mise en cohérence avec les nouveaux statuts.

Approbation des nouveaux statuts à l'unanimité : sur 78 exprimés, 76 pour, 2 contre

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

L'ouverture de l'assemblée générale ordinaire valide les décisions prises par l'assemblée générale extraordinaire.

Les vérificateurs aux comptes pour l'année 2010 sont élus à l'unanimité. Il s'agit de Yvette VIAL et Geneviève SCACCIANOCE.

Le rapport moral est présentée par Sophie VERWAEDE

Il retrace brièvement les activités proposées et les moments forts de l'année 2009. Les faits marquants pour l'année 2010 sont abordés à savoir, la fête des 40 ans de l'ASCEE 05 et l'ouverture de l'association aux agents de l'agriculture et de la DREAL.

Le rapport financier est présenté par Christiane PONS

Le compte de résultat est excédentaire de 3 071,33 €

On peut remarquer que la billetterie est en équilibre au niveau des recettes et dépenses dû au fait que les forfait ski de fonds et les billets de théâtre ne bénéficient pas d'une participation de l'ASCEE.

Il est précisé que les vérificateurs aux comptes (Geneviève SCACCIANOCE et Yvette VIAL) ont procédé aux vérifications le 20/04/2010. Elles ont fait remarquer le manque de détail explicatif de certaines factures.

Elles demandent également qu'une attestation de présence soit jointe pour les différentes réunions extérieures (congrès, réunions régionales...) justifiant les frais de déplacement.

Il est précisé que la formation accompagnateur montagne correspond au diplôme animateur de randonnée d'Eric Thibault organisé par la Fédération Française de Randonnée Pédestre.

L'arbre de Noël est en excédent budgétaire car il y a une subvention supplémentaire. Il est rappelé que l'ASCEE en a uniquement la gestion mais ne devrait pas donner de participation financière. Les années précédentes l'ASCEE a toujours été déficitaire sur cette manifestation (en gestion pour la direction).

L'état de rapprochement concerne les comptes bancaires. Il est précisé que l'ASCEE gère le compte bancaire du CLAS.

Le budget prévisionnel pour l'année 2010 est de 42 350 €

Vote du rapport financier : il est voté à l'unanimité. (82 votants, 82 pour)

Résultat élection des membres du bureau

82 votants, 80 exprimés

Tous les membres (nouveaux ou repartant) du bureau sont élus : BALAICOURT Sandrine, BIGONI Gérard, DAGUEBERT Louise, FAURE-BRAC Pascal, GAY Gaston, LATO Marie-Louise, LEGER Pphilippe, MARGAILLAN Pascale, TURIN Muriel, VIAL-JAIME Stéphane

Bilan section sport présenté par Eric Thibault

Ping-Pong : 2 équipes ont participé au championnat corporatif de la ville de Gap

Gym/step

22 adhérents pour la gym, le cours est animé par Kristelle Arnaud

21 pour le step, animé par Catherine Guiglion

Tai chi Shuan : nouvelle section, 12 personnes sont inscrites au cours

Randonnées

Une randonnée par mois a eu lieu en 2009. En moyenne il y a entre 9 et 15 personnes par sortie.

On peut spécifier par exemple la randonnée raquette de nuit à Bayard sous la pleine lune, le week end au col du Lautaret avec au programme randonnée et visite mais aussi la sortie brame du cerf qui a été annulée cette année en raison du mauvais temps.

Il est rappelé que 4 paires de raquettes sont mise à disposition .

Challenge nationaux

3 personnes ont participé au challenge national de VTT, 4 au challenge pétanque et une personne au raid cyclo.

Un challenge régional multi activités dans le Var a également eu lieu. 23 personnes y ont participé.

Billeterie

22 cartes piscines adultes et 7 enfants se sont vendues, 61 tickets pour le bowling

81 forfaits de ski pour Orcières se sont vendus, et 59 pour le Dévoluy.

12 forfaits de ski de fonds adulte et un enfant.

Mise à disposition de 4 paires de raquettes

L'adhésion à Gap Sciences -Animation 05 est reconduite en 2010.

Elle permet à tous les adhérents de participer aux sorties proposées par GSA.

Bilan entraide présenté par Sabine ROUIT

Séjours gratuits

Printemps : 2 demandes – 1 séjour accordé

Été : 6 demandes : 4 séjours accordées

4 familles ont bénéficié de l'aide au transport des séjours gratuits. La participation de l'ASCEE et de la FNASCEE est de 164,75 au total.

Une aide de 107 € a été attribué à une famille au titre « séjours d'enfants CGVC ».

Activités extra scolaires : 23 enfants ont pu en bénéficier avec une participation de l'ASCEE (plafonnée à 15 € par enfant)

Vide grenier : 35 exposants, le choix du nouveau site, le parking Champsaur de la DDE, est pour beaucoup dans le succès du vide grenier cette année.

La section musique handicap : L'ASCEE passe désormais par Profession sport 05 pour rémunérer M. Grange. L'ASCEE encaisse directement les paiements des cours.

Achats groupés (chocolats, parapharmacie, savons...) : Ils ont été relancés cette année par Aline DENDEN qui s'est proposée pour s'en occuper. Elle ne fait pas partie du comité directeur.

Arbre de Noël

Il a eu lieu à la salle des fêtes d'Embrun. La troupe « Chansons en spectacle » a animée l'après-midi. Un goûter a clôturé la fête.

104 enfants en 2009, 78 ont reçu un chèque cadeau King Jouets et 26 un chèque cadeau Leclerc.

Le voyage en Thaïlande a été annulé faute de participant

Il est rappelé le nombre d'adhérents, 299 dont 236 internes et 63 externes.

Bilan culture présenté par Eric THIBAUT

Concours nationaux

3 prix ont été remportés par l'ASCEE 05 en dessin, photo, expression libre.

21 personnes ont participé au concours de mots croisés

Concours départementaux

3 prix dessins enfants et 1 adulte, 3 photos et 2 expression libre enfants ont été récompensé cette année.

13 personnes ont participé au concours de mots croisés

Le challenge régional culturel organisé par la Drôme a été remporté par l'ASCEE 05

Billetteries

Théâtre : 117 billets ont été vendus avec un tarif groupe

Cinéma : le système des abonnements du Palace est modifié, des cartes magnétiques vont remplacer les cartes papier. La mise en place devrait intervenir en août. D'ici là, la participation financière est suspendue. Par-contre, Pascale Margaillan ira chercher la 1ère carte nominative pour bénéficier du tarif groupe offert aux associations.. Les places pour Le Club sont toujours en vente.

Les soirées

Une soirée cinéma a été organisé en janvier avec « le fils de l'épicier », 22 personnes y ont assisté

Une soirée loto a eu lieu en mars avec plus de 100 personnes

La sortie prévue au parc Walibi a été annulée faute de participants.

Présentation du programme 2010 par Sophie VERWAEDE

Une animation par mois est prévue

L'arbre de Noël sera commun avec l'ex DDA

Une augmentation des tarifs de cotisation est proposée pour 2011 (précédente augmentation en 2007) pour anticiper l'arrivée des agents de l'ex DDA et de la DREAL on devrait avoir plus adhérent mais toujours avec la même subvention

Catégorie C : 13 € au lieu de 12

Catégorie B : 18 € au lieu de 17

catégorie A : 22 € au lieu de 20

L'augmentation est approuvée à l'unanimité : 82 votants, 81 exprimés

Questions diverses

Le problème du délai de paiement des cotisations est abordé. Il est demandé à ce que la date de l'assemblée générale précède ce délai afin de pouvoir payer le jour de l'assemblée. Sophie Verwaerde précise que désormais l'assemblée aura lieu en mars et qu'il n'y aura donc plus de problème puisque le délai de paiement est en avril.

Certains retraités n'ayant pas d'accès internet se plaignent de ne pas avoir toutes les informations. Sophie Verwaerde précise que la situation va s'améliorer avec l'arrivée des nouveaux membres du bureau. Les personnes qui n'ont pas d'accès internet vont être recensés. Un courrier leur sera systématiquement envoyé. Elle précise également qu'a été joint à l'envoi des cartes adhérents, le livret d'accueil récapitulant l'ensemble des activités et billetteries proposées..

Des adhérents font remarquer que certains jours, il n'y a personne à la billetterie tenue par Pascal Margaillan et Sabine Rouit.

Pascale Margaillan indique qu'elles sont tout de même 2 personnes à disposition tous les jours tout en soulignant qu'elles sont bénévoles et s'en occupent sur leur temps de travail et qu'il y aura forcément certains jours où l'une et/ou l'autre auront des impératifs de travail. Sabine ROUIT propose alors de mettre en place une permanence.

Pour clore le débat Sophie Verwaerde propose de soumettre au vote la permanence. Les 82 votants sont contres. On garde le système actuel.

Sophie Verwaerde remercie toute l'équipe pour son implication tout au long de l'année et également les adhérents pour leur participation active aux manifestations.

La séance est levée à 16h30

La secrétaire,
Sandrine BALAICOURT

La Présidente,
Sophie VERWAERDE